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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 13. Juli 2016

Bericht der AG Hafen

Protokollnotiz Nr. 0048 

Berichtszeitraum 02.06.2016– 13.07.2016

Aktivitäten der AG-Hafen:
Treffen der AG-Hafen am 30.06.2016

Teilnehmer AG:, Volker Birck, Walter Richters, Wilhelm Vogel 
Entschuldigt AG: Volker Dietz, Urban Egert, Kai Günter
 
 Folgende Punkte wurden behandelt:

 
1. Die Mitglieder der AG wissen sich bezüglich der aktuellen Verschmutzung gerade 

vor dem Hafenfest auch keinen Rat mehr wie Abhilfe schnellstens geschaffen 
werden kann und beauftragen ihren Sprecher, als letzte Möglichkeit sich an die 
örtlichen Medien mit der Bitte um Veröffentlichung der Missstände zu wenden. 
Ergebnis: Seitens des Wiesbadener Kurier wurde umfassend auf die Missstände 
hingewiesen. Praktische Hilfe kam in erster Linie durch die Fa. Bootsmarkt Dieter 
Dauster. Die Gesamtproblematik bedarf jedoch weiterer wesentlicher Aktivitäten 
durch die AG, in Verbindung mit WSA und Städt. Ämtern.

2. Die Installation des „Tamara Stuhls“ erfolgt erst nach dem Hafenfest. Die Mitglieder 
der AG möchten sich den von Herrn Gudert vorgeschlagenen neuen Stein in natura 
ansehen. Auch die Frage wer die Versicherung des Kunstwerks übernimmt ist noch 
nicht abschließend geklärt. Ziel: Verschönerungsverein oder Ortsring, mit denen 
diesbezüglich Gespräche zu führen sind.

3. Volker Birck wies noch einmal darauf hin, dass für die Blumenkübel seitens der 
Stadt kostenfrei Bepflanzung zur Verfügung gestellt wird. Ergebnis: Der Stammtisch 
der AG am 18. August und die nachfolgende Berichterstattung sollen genutzt 
werden dies den Bürgern noch einmal nahezubringen.

4. Volker Birck nimmt Kontakt mit der Ortsverwaltung bezüglich den nachfolgenden 
Punkte auf: 1. Welche Blumenkübel könnten seitens der Stadt zu welchen 
Konditionen zur Verfügung gestellt werden. 2. Wie ist der Stand bezüglich der 
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Reparatur der defekten Uhr auf dem Hans-Römer-Platz. 3. Welche Firma lieferte 
die Bänke auf dem Hans-Römer-Platz? 4. Gibt es Erkenntnisse warum am Trapez 
des Hans-Römer-Platzes nur noch ein Fahnenmast steht?

5. Volker Birck hat sich darüber hinaus bereit erklärt mit der DLRG- Leitung 
Gespräche zu führen ob Mitglieder der DLRG, und wenn ja zu welchen 
Konditionen, Hilfsleistungen bei der Erneuerung der Beschriftung (Hinweis auf 
Schierstein von der Rheinseite zu sehen) erbringen könnten und bei dieser 
Gelegenheit auch zu fragen ob die Beleuchtung der Brücke über der Hafeneinfahrt 
vom DLRG-Haus verschaltet ist.

6. Wilhelm Vogel nimmt die nachfolgenden Kontakte auf: 1. mit Herrn Alfred Dietz um 
Modelle für Fahrradständer anzufragen. 2. Mit der im Bereich Stielstraße neu 
ansiedelnden Gartenbaufirma um zu klären ob es preisgünstigere Lösungen für die 
Begrünung des Hans-Römer-Platzes und /oder die Wintereinlagerung der Pflanzen 
gibt.

7. Die anwesenden Mitglieder der AG neigen dazu, das Fahnenpodest vor dem Evim-
Altenheim für den Standort des „Stifterappelers“ nicht ganz außer Acht zu lassen. 
Entstünde doch durchgehend Kunst „Die Schiersteiner Kunstmeile“ zwischen 
Kunstmole und „Tamara-Stuhl“ ohne auf dem Platz selbst mit Aufbauten bei Festen 
ins Gehege zu kommen.

8. Wilhelm Vogel organisiert die Plakatierung für den Stammtisch am 18. August im 
Hafenumfeld und schreibt gezielt die wassersporttreibenden Vereine und 
Organisationen an Klagen. Wünsche oder Vorstellungen dort oder vorab per E-Mail 
zu äußern.

9. Das nächste Treffen der AG-Hafen findet am 18.August um 17:30 Uhr vor dem 
Restaurant Rheinhalle statt. Ab 18:00 Uhr dann als Stammtisch mit Gästen im 
Restaurant Rheinhalle. Von diesem Treffen wird die örtliche Presse durch den AG-
Sprecher informiert und um eine Vorankündigung gebeten.
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